



Bayern-Fan-Club spendet 500 Euro für Pro Mater Sano

Der Bayern-München-Fanclub Bavaria Burgwald hat 500 Euro an Pro Mater Sano gespendet. Der Verein, den Frauen aus Birkenbringhausen gegründet haben, unterstützt erkrankte Mütter mit Kleinkindern. „Die Hilfs- und Spendenbergenschaft ist eine wichtige Säule unserer ehrenamtlichen Arbeit. Im ver-

gangenen Monat war es uns dadurch möglich, drei Frauen zu unterstützen und den betroffenen Müttern einen kleinen Teil ihrer Sorgen zu nehmen“, sagte Carina Binder vom Vorstand. Das Foto zeigt Vertreterinnen des Fanclubs und des Vereins Pro Mater Sano (alle weiße T-Shirt) bei der Spendeübergabe: (hin-

ten von links) Sandra Lauterbach, Michael Jacobi (Fanclub-Vorsitzender, Rita Kaiser, Sarah Winter, Dieter Kaiser, Carmen Bornmann, Charlotte Arnold (Vorsitzende Pro Mater Sano), Friedhelm Kaiser, (vorne von links): Lea Arnold, Leonie Binder, Carina Binder und Maria Kühn. nh/mab

FOTO: PRO MATER SAAN